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Presidência do vereador Darcio Silva Neto 
 

Às dezenove horas, havendo número regimental, o Presidente declara aberta a reunião. Em seguida foi feita 
a chamada de presença, compareceram os vereadores: Aparecido Donizete Rosa Amaral (Solidariedade), 
Ernane Moreira Dias (PSB), Francisco Ronivaldo Rodrigues (PSB), Gabriel Lourenço de Queiroz (MDB), 
Manoel Galdino Proença (PL), Maria Aparecida de Queiroz (PSB), Moacir Aparecido de Queiroz (MDB) e Ryan 
Cesar Silva (PL). Colocada a disposição a ata da reunião anterior foi aprovada por unanimidade. Antes de 
iniciar os trabalhos o Presidente solicitou que elevassem seus pensamentos em Deus, e que a luz do Espírito 
Santo iluminasse e capacitasse todos para que pudessem realizar seus anseios.  Após se desculpou com os 
ouvintes, tendo justificado que a reunião começou com atraso porque os vereadores estavam reunidos no 
Plenarinho conversando com o prefeito e também com o Sr. Paulo Flávio gerente do HL Supermercado. Em 
seguida foi ABERTO O PEQUENO EXPEDIENTE com a seguinte pauta: Leitura do Projeto de Lei nº 21 que 
“Revoga Leis que especifica e dá outras providências”. Este projeto permanecerá com as comissões para 
análise. Informado pelo Presidente que estavam sobre as mesas cópia de documento da Câmara dos 
Deputados referente a recursos do Orçamento da União pagos aos Municípios, bem como, cópias de 
resposta de ofícios e requerimentos. Instalado o GRANDE EXPEDIENTE, foi concedido dez minutos a cada 
vereador para que pudessem se manifestar. A VEREADORA MARIA APARECIDA DE QUEIROZ parabenizou 
todos os professores pela comemoração de seu dia ocorrido em 15/10. Frisou que existe data para 
comemoração, mas, que professor é todo dia que luta, pois, se não fosse o professor não haveria os 
ensinamentos para que as pessoas cheguem ao mais alto escalão das demais profissões. Em relação ao 
assunto das árvores, a vereadora questionou ao colega Ernane Dias se cortaram também os coqueiros na 
Avenida Otávia Augusta. Respondido que na árvore da Praça da Matriz foi feita poda, bem como fizeram a 
retirada da árvore da Igreja do Bom Jesus. Relatou que recebeu resposta de ofício a qual consta que foi 
autorizado todos os trâmites legais, porque as vezes haverá questionamentos de estar retirando uma árvore, 
porém, a resposta do CODEMA seguiu os trâmites legais, a árvore tinha mesmo que ser retirada porque 
estava causando prejuízo na parede da Igreja do Bom Jesus. Agradeceu todos que se empenharam para 
realização desta função. Disse que conversou com o chefe do setor de máquina que disponibilizou sua 
equipe, tendo agradecido também ao servidor Nivaldo Estevan e todos que ajudaram. Antes de passar a 
palavra para o vereador Ryan Silva, o Presidente fez uso da palavra para relatar que em relação as 
homenagens, os vereadores combinaram de passarem o nome do homenageado nesta data. Em resposta a 
vereadora Cida Queiroz disse que neste ano não fará homenagem, que a lei está valendo e vai permanecer 
então poderá prestar esta homenagem em 2024. Após pediu a palavra o vereador Ernane Dias para relatar 
que em relação ao assunto das árvores citado pela vereadora Cida Queiroz, que sobre os coqueiros entende 
que terão que providenciar algum equipamento próprio para cortá-los, tendo em vista, serem mais altos. 
Que entende que será necessário o uso de um guincho para não haver riscos de cair sobre alguma 
residência. A vereadora Cida disse que conversou com o servidor Ronaldo sobre as podas das árvores e que 
o mesmo disse que em relação aos coqueiros a prefeitura não tem o equipamento, mas, na mineração tem, 
então, a administração poderia verificar na empresa se a mesma poderia ceder o equipamento para a 
realização deste serviço. Sugeriu ao colega Ernane Dias que conversem com os servidores Ronaldo e Nivaldo 
e se necessário que estes vereadores intermedeiem isso. Em seguida disse que não falou a respeito do 
evento em comemoração ao dia das crianças, mas, foi uma parceria do CRAS e prefeitura. Agradeceu 
diversas pessoas que não mediram esforços para que o evento acontecesse. Disse que se for citar nomes 
irão faltar pessoas porque foi um conjunto de servidores para organizarem a festa, em especial a Sra. Juliana 
Vidigal, as funcionárias da escola que foram de madrugada para local para fazer cachorro quente. Frisou que 
o evento ocorreu no domingo e os servidores não eram obrigados a trabalhar. Que todos os colaboradores 
foram porque quiseram. Tendo agradecido também a COPASA que forneceu água e ao servidor Daniel que 
estava com o caminhão pipa, ressaltando que não mediram esforços. Agradeceu principalmente ao prefeito 
pela iniciativa o qual conversou com esta vereadora que é coordenadora do CRAS e organizaram esta grande 
festa. Ao passar a palavra ao vereador Ryan Silva o Presidente se desculpou por interromper sua fala. O 
VEREADOR RYAN CESAR SILVA cumprimentou todos os presentes, e todos que acompanham a reunião pelas 
redes sociais e pela Rádio Difusora. Em seguida parabenizou todos os professores que além de ensinar, ainda 
entram no mérito de ensinar boas maneiras e bom comportamento. Falou da imensidão e importância desta 
missão. Sobre a realização de evento em comemoração ao dia das crianças, parabenizou o CRAS juntamente 
com a prefeitura municipal, bem como, todos os envolvidos da área da administração, todos os servidores 
que ajudaram. Relatou ter sido uma festa ótima e que foi possível ver a alegria nos rostos das crianças, que 



foi uma festa de família, uns respeitando os outros e isso é muito bom. Parabenizou todos e disse que o mais 
importante é a equipe ajudar, que foi uma equipe grande empenhada em um só intuito que era levar a 
alegria para as crianças. Após agradeceu ao servidor Nivaldo Estevan, pois, em reuniões anteriores fez 
pedidos para realização de manutenção no banheiro da praça, pois, como irá começar a tradicional festa de 
outubro, os barraqueiros usam o banheiro para tomar banho e sempre escorre água salão adentro então 
este servidor e sua equipe foram ao local construíram uma pequena rampa, uma caída de água, para que a 
água permaneça somente naquela divisória onde é instalado o chuveiro. O vereador disse que fez o pedido 
em plenário e que quando é feito entende que também deve falar e agradecer pelo serviço prestado e por 
isso, em nome do servidor Nivaldo agradece toda equipe de trabalho. Em seguida fez ofícios aos deputados: 
Antonio Carlos Arantes, Raul Belém, Cássio Soares, Emidinho Madeira, Marcelo Álvaro Antonio, pois, não 
conhecia e foi procurado e assim que lhe explicaram este vereador achou muito interessante. Solicitou nos 
ofícios que sejam encaminhados através de verbas parlamentares da autoria de cada deputado, recursos 
financeiros para a aquisição de caminhão prensa para fazer a coleta de lixo visando trazer mais eficiência, 
rapidez, agilidade e conforto, e menos perigo de acidentes por mais que os servidores usam equipamentos 
de segurança. Quanto a homenagem o vereador Ryan disse que são muitas pessoas que gostaria de 
homenagear, que fica dividido porque são muitas pessoa que somam, porém, haverá outras 
oportunidades e irá poder homenagear mais pessoas. Relatou que quando as pessoas trabalham com 
crianças e ajudam as mesmas, fazendo o bem, ensinando o bom caminho, o caminha de Deus, aquele que 
influencia a não ir para o rumo errado da vida, passando confiança principalmente para os pais. Por isso 
seu homenageado será o cidadão Rogério Horta. Tendo justificado que sua homenagem se dá também 
pelo fato de este cidadão estar sempre ajudando na escolinha de futebol. Em seguida O VEREADOR 
MANOEL GALDINO PROENÇA cumprimentou todos os presentes, bem como, todos que acompanham a 
reunião pelas redes sociais e pela rádio. Após parabenizou todos os professores do município e os demais de 
modo geral, tendo ressaltando o esforço destes profissionais com as crianças, bem como, dito que sem os 
professores as crianças não seriam nada. Em seguida disse que nesta data falou com o chefe do setor de 
máquinas o qual informou que está sendo feito os cortes das árvores. Que a poda da árvore perto da igreja 
matriz já foi realizada e que está fazendo outros cortes, tendo agradecido ao servidor e relatado que é muito 
serviço para o mesmo, que é complicado, no entanto devagar tudo dá certo. Após disse que sua escolha 
para homenagem seria o cidadão conhecido como Elias do João Alves, pois, quando o vereador era 
adolescente este cidadão o ajudou muito, lhe deu emprego e por tudo que este cidadão lhe fez de bom é 
que gostaria de fazer esta homenagem. Após O VEREADOR GABRIEL LOURENÇO DE QUEIROZ 
cumprimentou todos os presentes e as pessoas que acompanham os trabalhos da Câmara pelas redes 
sociais. Em seguida parabenizou todos os professores e disse que seus cumprimentos começam em sua casa, 
pois, sua esposa é professora, tendo citado também in memória a mãe do Presidente Darcio, a esposa do 
colega Moacir e a vereadora Cida Queiroz. Enfatizou que todas tiveram o objetivo de alfabetizar cidadãos e 
por isso tem gratidão pela vida toda. Parabenizou aos organizadores do evento em comemoração ao dia das 
crianças. Em relação a poda das árvores e dos coqueiros da margem do Córrego Quim Brito citada pela 
vereadora Cida, o vereador disse que não passou pelo local e não sabe informar se tais coqueiros foram 
retirados em especial aqueles que o vereador viu que estavam danificadas. Disse que são cinco danificados e 
que precisam tirar que não sabe se foram retiradas, mas, que o requerimento neste sentido foi feito por 
duas vezes.  Quanto à homenagem o vereador questionou se poderia fazer para mais de uma pessoa, 
respondido que para uma pessoa conforme a lei. Esclarecido pelo Presidente que após a escolha do 
homenageado cada vereador irá se reunir com esta pessoa e elaborar uma pequena entrevista, um resumo 
da vida desta pessoa para que haja justificativa. No uso da palavra o vereador Gabriel Queiroz disse entender 
que não é somente ele que está apertado nesta situação, mas sim, todos os vereadores. Informou que em 
seu caso fica numa situação difícil porque existem mais pessoas que gostaria de convidar. Para esclarecer fez 
uso da palavra o assessor jurídico da Câmara o qual informou que é uma pessoa para cada homenagem, 
então, a homenagem para cidadão benemérito é para àqueles que foram nascidos no município, e existe 
também a homenagem para cidadão honorário que é para àqueles que não são nascidos no município, mas, 
prestou serviços de grande relevância. Tendo sido esclarecida a dúvida o vereador Gabriel disse que 
indicaria uma pessoa que nasceu no município e presta serviços de grande relevância, inclusive na época 
da pandemia da covid 19 batalhou sem medo, com coragem, determinação, respeito com as pessoas. Ao 
final informou que sua homenageada seria a servidora Pública Cláudia Helena. O VEREADOR APARECIDO 
DONIZETE ROSA AMARAL cumprimentou todos os presentes e aos ouvintes desta sessão. O vereador 
parabenizou todos os professores e também a todos os organizadores da festa das crianças, pois, ouviu 
diversos comentários que estava muito bom. Em seguida fez requerimento ao chefe do setor de máquinas 
requerendo a poda de árvores localizada próxima do padrão da antiga Escola José Dias no Bairro 
Chapadão. Tendo justificado que os galhos da árvore estão encostando-se ao padrão de energia, nos fios, 



tanto do lado de cima, quanto de baixo. Solicitou que se caso seja da responsabilidade da CEMIG este 
serviço, que então o chefe do setor de máquinas solicite ao executivo que encaminhe este pedido por 
escrito para a empresa, pois, a situação será pior se caso queimar ou alguém encostar-se às árvores 
porque a quantidade de galhos que estão encostando-se ao referido padrão é grande. Pediu a palavra a 
vereadora Cida Queiroz para relatar saber que atualmente não é mais a CEMIG que faz a manutenção das 
lâmpadas na cidade. Disse que há algumas lâmpadas queimadas na cidade e que como iniciará a festa o ideal 
seria fazer a substituição. O VEREADOR MOACIR APARECIDO DE QUEIROZ cumprimentou todos os 
presentes, os ouvintes da Rádio Difusora e todos que acompanham a reunião pelas redes sociais. Em seguida 
parabenizou todos os professores de Fortaleza. Disse saber das dificuldades desta função e que entende que 
tem que haver muito amor para trabalhar com crianças. Também parabenizou ao CRAS e os demais 
funcionários da prefeitura que direta ou indiretamente ajudaram na realização da festa das crianças. Em 
seguida disse que em relação à solenidade de título de cidadão honorário e cidadão benemérito, sua 
homenagem será para o cidadão Jairo Queiroz, cidadão fortalezense, criado no município, o qual foi 
proprietário do cartório municipal por muito tempo. O vereador enfatizou que este cidadão, quando 
iniciou suas atividades no referido cartório, ajudou muito a população rural, bem como, da zona urbana. 
Relatou que a época as coisas eram mais difíceis, porém, o cidadão sempre estava à disposição do povo. 
Em seguida O VEREADOR FRANCISCO RONIVALDO RODRIGUES cumprimentou todos os presentes, e todos 
que acompanham a reunião pelas redes sociais e pela Rádio Difusora. Após parabenizou todos os 
professores em geral e em especial aos profissionais fortalezenses. Relatou que sempre defendeu e irá 
defender a educação aplicada pelos professores de Fortaleza, pois, tanto no ensino quanto na organização a 
qualidade destes profissionais não tem com o que comparar. Disse que a educação de Fortaleza é bastante 
avançada, assim como, os professores são muito dedicados e empenhados. Disse entender que o professor 
as vezes é mais que pai ou mãe, quais precisam trabalhar e com isso o filho/aluno permanece mais tempo 
com o professor. Em seguida parabenizou os funcionários do CRAS e demais setores que ajudaram no evento 
em comemoração ao dia das crianças. Disse que infelizmente não pôde estar presente por motivos 
particulares, pois, teve que acompanhar seu irmão numa internação. Em relação a poda das árvores disse 
que todos os vereadores solicitaram este serviço, e que nesta data falou com o chefe do setor de máquinas o 
qual informou que a poda da árvore solicitada pelo padre já foi realizada, assim como uma outra árvore que 
necessitava e também as palmeiras que estavam oferecendo riscos foram todas retiradas. Parabenizou o 
servidor e sua equipe pelos serviços prestados. Sobre a fala do vereador Amaral referente a árvore perto da 
Escola do Chapadão disse que não viu, porém irá até o local para ver, mas, acredita que se sai do padrão é a 
prefeitura que faz a poda, entretanto se for a rede principal, entende que a CEMIG deve ser notificada. O 
vereador Amaral informou que é a rede principal, respondido pelo vereador Francisco Ronivaldo que então 
já poderiam entrar em contato com a prefeitura para verificar com quem falam para resolver isso no intuito 
de ter uma prevenção antecipada. Após deixou ressalva de que existem muitos pedidos do Bairro Chapadão 
para serviço de cascalhamento de diversas entradas de propriedades e o que este vereador tem respondido 
para as pessoas é que infelizmente todos estão vendo como está a situação de várias prefeituras, não só a de 
Fortaleza, pois, repasses do Governo não estão sendo recebidos, por isso está complicado para os prefeitos 
administrarem. Que há pessoas que questionam porque o serviço foi feito para o fulano para elas não. Disse 
que não é desculpa e que atualmente este serviço está sendo feito apenas onde trafegam transporte escolar 
e estradas principais, porque se for fazer pouquinho para todos não farão nada para ninguém e se fizerem 
uma entrada particular terão que fazer para os demais também. Disse que devem verificar a necessidade, a 
prioridade e onde realmente precisa para priorizar. Disse entender que atualmente pelas dificuldades que as 
prefeituras estão passando, acredita que futuramente ao invés de receber notícias melhores, irão receber 
noticias piores ainda porque a situação está cada dia mais complicada. Relatou que a intenção tanto sua 
quanto do vereador Amaral era que fizessem o serviço não só para o Bairro Chapadão, mas, sim para todos 
os bairros e da melhor forma possível, mas chega um ponto que não está no alcance dos vereadores. Frisou 
que andando por outros municípios é possível observar que não é só Fortaleza que está nesta situação. Ao 
final o vereador Francisco Ronivaldo disse que gostaria de homenagear uma pessoa que ajudou demais 
principalmente os moradores da zona rural do município, pois, se esforçava para resolver todos os 
problemas. Disse esperar em Deus que a mesma possa estar presente na solenidade de entrega de título, 
tendo informado que sua homenageada é a servidora municipal aposentada, Sra. Ruth Horta. Reafirmou o 
comprometimento da cidadã com suas funções e argumentou que falou por várias vezes que se a 
prefeitura contasse com vinte funcionários iguais a Sra. Ruth, estes conseguiriam tocar a mesma, tendo 
em vista, a dedicação, responsabilidade e organização. O VEREADOR ERNANE MOREIRA DIAS 
cumprimentou todos os presentes e as pessoas que estão acompanhando a reunião pelas redes sociais. Após 
disse que quando se fala de professor se remete ao CEMEI e a Escola Municipal, pois, é possível ver o carinho 
que os professores têm com as crianças. Parabenizou estes profissionais, bem como, aos servidores das 



escolas que lidam diariamente com as crianças. Quanto ao evento para as crianças, parabenizou a prefeitura, 
juntamente com o CRAS e os demais que ajudaram. Ressaltou o quanto o sol estava quente e estendeu seus 
agradecimentos ao HL Supermercado que também fez festinha para as crianças, bem como duas igrejas 
evangélicas da cidade. Em seguida fez requerimento ao servidor Nivaldo requerendo a limpeza ao redor da 
quadra de esportes localizada no Bairro Nossa Senhora Aparecida, pois, quando chove escorre muito barro 
para dentro da referida quadra naquele espaço próximo do barranco. Requer também a manutenção dos 
banheiros da referida quadra os quais se encontram trancados atualmente, porém, como há pessoas 
participando das danças e do jogo de vôlei há necessidade de manter o local aberto para uso visando 
evitar constrangimentos de ter que pedir, por exemplo, para usar o banheiro de algum morador próximo 
desta quadra. Por fim o vereador disse que gostaria de fazer sua homenagem para uma pessoa que desde 
quando este vereador chegou a Fortaleza teve contato com ela. Relatou que sua homenagem será para o 
cidadão Aparecido Donizete, conhecido como “Teba”, pois, este cidadão sempre ajudou as crianças 
inclusive utilizando-se de recursos próprios para que as crianças possam sair do município para jogar 
futebol. NO USO DA PALAVRA O PRESIDENTE relatou que será feito convite às pessoas que foram citadas 
para receber homenagem e tão logo será agendada data do evento. Relatou que sua homenagem será para 
a Irmã Fabíula atendendo uma solicitação do ex - vereador Celinho do ônibus. Justificou que a cidadã 
prestou relevantes serviços não só na igreja, mas também, na comunidade. Em seguida fez requerimento ao 
chefe do setor de máquinas para que o mesmo fosse até a ponte da propriedade do Sr. Geraldo da 
Carminha para verificar determinado problema na mesma, pois, tudo indica que a viga está quebrando. 
Requer seja verificada como está à situação e o que pode ser feito visando melhorar. Em relação a fala da 
vereadora Cida Queiroz sobre as lâmpadas, o Presidente disse que buscou informações e soube que quem é 
o responsável é o servidor Nivaldo Estevam. Tendo este Presidente feito requerimento ao servidor para 
que seja realizada a troca de lâmpadas queimadas em toda a cidade, inclusive na Rua Tiradentes em 
frente à residência de nº 794, pois, a festa de outubro está próxima de se iniciar, a rua em questão é 
bastante movimentada e fica feio para o município os visitantes verem a lâmpada queimada naquele 
local. A vereadora Cida Queiroz pediu a palavra e sugeriu que a população entre em contato com a Câmara 
para informou onde há lâmpadas queimadas na cidade, desta forma a servidora desta Casa repassa ao 
servidor Nivaldo os pontos de troca. Após o Presidente disse ter sido procurado nesta data por cidadã a qual 
informou que em novembro haverá castração. Que esta cidadã tem alguns gatos que necessitam passar por 
este procedimento, porém, o castra móvel que vem em novembro é somente para fazer a castração de cães 
que ficaram faltando da última vez que vieram em Fortaleza. O Presidente informou que conversou com o 
Prefeito sobre isso e foi esta a resposta que o mesmo lhe deu, então não haverá castração de gatos, 
somente cães. Informou que existe número de cães e gatos a serem castrados, que da última vez que o 
castra móvel esteve em Fortaleza as castrações de gatos atingiram o número total e as castrações de cães 
não. Disse que o castra móvel virá outras vezes em Fortaleza, mas, não se sabe quando. O Presidente fez 
requerimento ao executivo para que seja proposto ao veterinário Hugo Cardoso, que apesar das 
dificuldades, disponibilize ao menos uma vez ao mês para a realização de pequenas cirurgias e castrações. 
Requer ainda, a melhoria do espaço de atendimento do veterinário para que o profissional possa realizar 
estes procedimentos de forma adequada e segura. O Presidente disse entender ser difícil para o veterinário 
porque vai haver dias que o veterinário terá que se ausentar do consultório mesmo sendo dia estipulado 
para estes procedimentos porque haverá animais que necessitarão de cuidados nas propriedades. Explicou 
que as pessoas precisarão entender que as vezes não dará para atender todos os dias, mas, desde que 
tenham esta disponibilidade que o veterinário possa realizar estas pequenas cirurgias. No uso da palavra a 
vereadora Cida Queiroz disse que se o prefeito melhorar o ambiente de trabalho deste médico de acordo 
com o que exige a lei seria melhor para o veterinário trabalhar. Continuando o Presidente parabenizou todos 
os professores, pois, qualquer profissão que existe, veio de um professor. Quanto ao evento do dia das 
crianças disse que por motivo de força maior não participou, mas, teve informações de que foi muito 
proveitoso e bem realizado, tendo parabenizado todos os envolvidos, principalmente, o CRAS, a prefeitura e 
todos os demais que ajudaram de alguma forma. Antes de passar para a ordem do dia o Presidente sugeriu 
fosse feito em nome do Plenário requerimento ao executivo requerendo seja encaminhado a esta Casa de 
Leis, relatório dos últimos doze meses do recebimento do FPM (Fundo de Participação dos Municípios). 
Justificou que este requerimento se faz em face de necessitar destas informações para analisarem e 
posteriormente colocar em votação o PL nº 21 distribuído nesta reunião, pois, existe alegação de que o 
FPM está sofrendo queda, então os vereadores querem acompanhar de que forma tal queda de receita 
está ocorrendo. Requer também relação mensal do total de gastos com pessoal, saúde, educação, 
manutenção de estradas rurais e urbanas, auxílio, funeral, auxílio moradia, enfim, todos os gastos mensais 
da prefeitura. Requer ainda informações do valor da receita mensal que o município tem recebido no 
período dos últimos doze meses. A sugestão foi acatada. Instalada a ORDEM DO DIA com a seguinte pauta: 



 

Votação da transformação da urgência especial do Projeto de Lei nº 21 em urgência simples, aprovada por 
unanimidade. Os Projetos de Leis nºs 20 e 21 permanecem com as comissões.  Votação dos requerimentos 
apresentados nesta reunião, aprovados por unanimidade. Antes de encerrar a sessão o assessor jurídico fez 
uso da palavra para esclarecer que o requerimento sobre o FPM se justifica pelo fato de que a Câmara 
recebe os balancetes com receitas e despesas do município, porém, este documento não é encaminhado à 
Câmara de maneira atualizada e sim mensalmente. Disse que o que a Câmara está solicitando do município, 
que todos sabem que não é uma realidade somente de Fortaleza, mas, de vários municípios da região, o 
repasse que o Governo faz aos municípios está diminuindo, sofrendo queda brusca e por isso esta Casa 
solicita relatório atualizado do prefeito, demonstrando o que tem de receita e de despesa, bem como, o 
valor que foi economizado durante os últimos doze meses porque o que foi informado em reunião ocorrida 
nesta data no plenarinho é que o dinheiro que está chegando do FPM não dá para pagar a folha de 
pagamento, décimo terceiro e assim, sucessivamente, então se está havendo esta redução de gastos que 
seja feita planilha e encaminhada a Câmara para que possam ter noção e avaliar melhor o projeto de lei nº 
21. Tendo o Presidente dito que está justificativa foi muito bem colocada. Nada mais a tratar o Presidente 
convoca para a vigésima oitava reunião ordinária da segunda sessão legislativa ordinária da décima quinta 
legislatura a realizar-se no dia 06 de novembro de 2023 às 19:00 horas na sede da Câmara Municipal. Após 
declara encerrada a reunião, tendo sido lavrada a presente ata que após aprovada é assinada pelos 
presentes.________________________________________________________________________________ 
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